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Merci Monseigneur d'avoir présidé cette belle célébration. Nous vous remercions de nous avoir confié au 
Père Jean François Baudoz et nous souhaitons bonne route à Franck non sans l'avoir remercié.  

Franck, aujourd'hui tu nous quittes. Au nom de tous les paroissiens et paroissiennes du Val d’Usiers-Arc 
sous Cicon, je veux te dire merci. À l'image du bon pasteur de l'Évangile de Jean, tu as pris soin des brebis 
que notre archevêque Monseigneur Bouilleret t’avait confiées. Mais 5 années ça passe vite et c'est peu. 
Alors que tu commençais à connaître les visages, les réalités dans la paroisse, que tu découvres aussi que tu 
es de plus en plus apprécié, tu t'en vas avec peut-être une impression d'inachevé parce que ta route 
s'arrête avec nous. Et pourtant ! Aujourd'hui tu nous fais un cadeau pour notre église dans cette paroisse : 
un nouvel autel qui marque à tout jamais ta présence chez nous. Nous remercions la paroisse de Fribourg 
qui a contribué à ce don suite à l'amitié qui s'est créée entre toi et elle. Nous n'oublions pas non plus que 
notre salle Saint-Jean, restaurée au début de ta charge pastorale, porte ton attachement à celle-ci par 
l'icône de Saint-Jean apôtre que tu as offerte. Moi, Déléguée Pastorale que tu as appelée au nom de notre 
archevêque Monseigneur Bouilleret, je te remercie spécialement pour la confiance que tu m'as accordée et 
tout le chemin spirituel que tu m'as ouvert pour grandir dans la foi de l'Église.  

À présent Franck, le cadeau que nous te remettons, t’es offert par les paroissiens, les paroissiennes et par 
la paroisse en signe d'amitié. L'intention des dons est de t'aider à réaliser un voyage aux Philippines où tu 
comptes te rendre pour y rencontrer l'association humanitaire ANAK. Et aussi  un souvenir de notre 
paroisse pour ne pas que tu nous oublies. 

Le moment est donc venu de te souhaiter bonne route avec tes futurs paroissiens et te redire encore merci 
pour tout ce que tu as fait pour nous dans ce temps trop court. 

Nous te porteront dans nos prières. 

 

 

Je vais essayer d'être bref pour ne pas allonger davantage cette belle célébration.  

J'aimerais simplement vous remercier Monseigneur d'avoir eu la bonne idée de consacrer l’autel pendant 
que j'étais encore là, à un jour près. Merci beaucoup. Merci de votre soutien et de votre confiance.  

Je salue les prêtres qui sont ici. Et aussi ceux qui ne sont pas ici,  je pense en particulier à l’abbé Bergier qui 
se réjouit avec les saints. 

Et puis à vous chers paroissiens, j'aimerais peut-être simplement dire deux ou trois mots. Tout d'abord mon 
regret. Je suis heureux de partir à Vesoul mais moins heureux de vous quitter. Mon regret en tout cas de 
n'avoir pas pu passer assez de temps avec vous. Il y a des gens que je n'ai pas pu visiter évidemment. Les 
réalités pastorales d'aujourd'hui imposent un rythme qui n'est pas toujours facile à  suivre ou à supporter. 
Et puis j'aimerais demander pardon à ceux que j'ai inévitablement pu blesser. Surtout, surtout, j'aimerais 
vous dire un grand merci pour votre accueil. Je crois qu'on a une paroisse ici qui est très vivante, dans 
laquelle on voit des visages assez jeunes. Alors j'encourage les jeunes à continuer. Attachez-vous au Christ, 
ça vaut le coup. Comme disait Benoît XVI : “Le Christ n'enlève rien, il donne tout”. Et puis j'aimerais 
terminer en ce jour particulier en remerciant le beau travail, parce qu’on n’en a peut-être pas assez parlé il 
me semble, des artisans : Samuel Faivre-Pierret qui a taillé la pierre de l’autel en marbre de Carrare et Jean-
Marc Dumanchin qui est ferronnier d'art et qui a travaillé à la structure de l’autel. Si vous le voulez bien, on 
peut aussi applaudir ces artistes qui ont réalisé cet autel.  
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Je remercie pour terminer, et je vais forcément oublier plein de gens mais je ne voudrais pas être trop long, 
Éric Bourgeois, le maire de Goux, ainsi que tous les maires présents ou représentés au chœur ou dans 
l'assemblée. Et puis tous les paroissiens. Tous ceux qui ont pris part d'une manière active à la vie de la 
paroisse, je  n’énumère personne. Et puis aussi aux paroissiens qui n’ont rien fait du tout mais qui était là 
fidèlement et qui ont peut-être fait autant mais autrement par leurs prières.  

Encore un grand merci pour votre accueil. Vous avez été mes premières brebis. N'oubliez pas que comme 
curé dans ses premières paroisses, les brebis façonnent leur pasteur. Alors je vous dois beaucoup. Merci. 

 

 


